

Compra Fox por 52 mil 400 mdd

Simpsons, X Men... ya son de Disney

LA EMPRESA del ratón adquirió en la última década tres poderosas productoras; ahora sólo quedan cinco grandes estudios en el mercado

Redacción > La Razón

Por 52 mil 452 millones de dólares, Walt Disney Company adquirió una parte mayoritaria de 21st Century Fox, que incluye varios canales por cable y los estudios responsables de las franquicias *X Men*, *Avatar* o *Los Simpson*.

En la última década la empresa del ratón adquirió Lucasfilm, Marvel y Pixar. Ahora tiene en su poder más de 300 canales de televisión, decenas de series y las franquicias más exitosas.

La transacción apunta a que Hollywood espera un gran terremoto pues nunca se había sucedido que una empresa mayor absorbiera a otra de igual magnitud.

El acuerdo también supone una amenaza directa para Hulu ya que Disney alista una plataforma de *streaming* propia que hará competencia a Netflix o HBO.

A partir de ahora sólo quedan cinco poderosos estudios Paramount, Warner, Universal, Columbia Sony y por supuesto, Disney.

El pacto por el que la compañía del ratón adquirirá una deuda de 13 millones de dólares con Fox no incluye el canal de deportes ni Fox News.

A través de esta compra, Disney pasará a controlar los negocios de cine y contenidos de televisión de 21st Century Fox, además de los canales de cable y el negocio internacional de televisión de la compañía. Se espera que la transacción dé como resultado un ahorro de costos de al menos 2 mil millones de dólares

“La adquisición de esta colección de negocios de 21st Century Fox refleja la

creciente demanda de los consumidores de una rica diversidad de experiencias de entretenimiento”, declaró Robert Iger, presidente y consejero delegado de The Walt Disney Company.

Asimismo, como parte del acuerdo y petición de los consejos de 21st Century Fox y la propia Disney, Robert Iger, actual presidente y consejero delegado de The Walt Disney Company, seguirá al frente de la multinacional hasta 2021.

“Estoy convencido de que esta fusión, bajo el liderazgo de Bob Iger, dará como resultado una de las mejores compañías mundiales”, declaró Rupert Murdoch, presidente ejecutivo de 21st Century Fox.

Desde que Bob Iger tomara las riendas de Disney, en marzo de 2005, la multinacional ha acometido un ambicioso plan de expansión, incluyendo la adquisición de Pixar, en 2006, por 7 mil 400 millones de dólares, así como la compra de Marvel, en 2009, por 4 mil millones de dólares, y en 2012, de la de Lucasfilm, dueña de la saga *Star Wars*, por 4 mil 50 millones de dólares.

Tras conocerse los detalles de la operación, la agencia de calificación Standard & Poor's ha situado el rating 'A+' de The Walt Disney Company en vigilancia con implicaciones negativas, lo que, según la firma refleja la incertidumbre sobre los términos finales y estructura de la adquisición, el alcance de los activos que serán comprados y el perfil de endeudamiento pro forma después de la transacción.

Sin embargo para ver los efectos que tendrá la negociación habrá que esperar hasta 18 meses que se augura no sean positivos.

Nuevas Adquisiciones

Con la compra, Disney se hará de un catálogo más extenso de series de televisión y de películas.

- »Avatar
- »X-Men
- »Los cuatro fantásticos
- »Deadpool
- »La forma del agua
- »El gran Hotel
- »Budapest
- »Perdida
- »Planeta de los simios
- »Día de la Independencia
- »Depredador
- »Mi pobre angelito
- »Alvin y las ardillas
- »La era del hielo
- »Una noche en el museo
- »Cómo entrenar a tu dragón



ADEMÁS, estoy convencido de que esta combinación, bajo el liderazgo de Bob Iger, se convertirá en una de las mejores compañías del mundo. Agradezco y me alienta que Bob haya aceptado quedarse y esté comprometido a triunfar con este equipo combinado que es insuperable”
Rupert Murdoch, presidente ejecutivo de 21st Century Fox



LOS SIMPSON predijeron que Disney se apoderaría de Fox, en el episodio llamado *When You Dish Upon A Star* transmitido en 1998.